
1) AGGETTIVO ATTACCATO (prima o dopo) AL NOME = aggettivi sia 

qualificativi sia determinativi 

 

Es. Mio marito lavora come professore.  

 

Es. Alla festa Laura indossava un vestito nuovo. 

 

Es. Ogni volta che ti vedo mi sento bene. 

 

Es. Questa cravatta mi va grande.  

 

2) AGGETTIVO ATTACCATO A UN VERBO = di solito solo aggettivi qualificativi 

 

Es. Oggi il tempo è bello.  

Bello è un aggettivo riferito al nome tempo, ma è attaccato al verbo essere. 

 

Es. Chiara diventa rossa quando ti guardo. 

 

Es. Ieri tu eri molto allegra. 

 

 

3) DIFFERENZA TRA AGGETTIVO E PRONOME = aggettivo 

sostituisce il nome a cui è riferito. 

Possono diventare pronomi gli aggettivi determinativi (possessivi, indefiniti, 
numerali, dimostrativi…). 

 

Es. Prendi la tua felpa e passami la mia. (felpa) 

Es. Ho visto Harry Potter: preferisci il primo o il secondo? (Harry Potter) 

Es. Ho incontrato mia zia l’altro giorno. Tu quando vedi la tua? (zia) 


